

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI IV DPR RI
(BIDANG PERTANIAN, LINGKUNGAN HIDUP DAN KEHUTANAN,
KELAUTAN DAN PERIKANAN, SERTA PANGAN)**

Tahun Sidang	: 2018-2019
Masa Persidangan	: III
Rapat Ke-	: 05
Jenis Rapat	: Rapat Kerja dengan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/tanggal	: Selasa, 19 Maret 2019
Waktu	: Pukul 13.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi IV DPR RI (KK IV) Gedung Nusantara DPR RI, Senayan, Jakarta
Acara	: Evaluasi pelaksanaan program pemberdayaan masyarakat pada APBN tahun 2018, hasil Kunjungan Kerja Reses, Kunjungan Panitia Kerja, dan Kunjungan Kerja Spesifik, serta isu-isu aktual bidang lingkungan hidup dan kehutanan
Ketua Rapat	: Edhy Prabowo, MM. MBA.
Sekretaris Rapat	: Drs. Budi Kuntaryo
Hadir	: A. 38 Anggota dari 49 Anggota Komisi IV DPR RI B. Hadir Pemerintah: <ol style="list-style-type: none">1. Dr. Ir. Siti Nurbaya, M.Sc (Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan);2. Dr. Ir. Bambang Hendroyono, MM (Sekretaris Jenderal);3. Dr. Ir. Ilyas Asaad, MP., MH (Inspektur Jenderal);4. Dr. Ir. Hilman Nugroho, MP (Direktur Jenderal Pengelolaan Hutan Produksi Lestari);5. Dr. Ir. Ida Bagus Putera Parthama, M.Sc (Direktur Jenderal Pengendalian Daerah Aliran Sungai dan Hutan Lindung);6. Prof. Dr. Ir. Sigit Hardwinarto, M.Agr (Direktur Jenderal Planologi Kehutanan dan Tata Lingkungan)7. Dr. Ir. Bambang Supriyanto, M.Sc (Direktur Jenderal Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan);8. Ir. Wiratno, M.Sc (Direktur Jenderal Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem);9. Drs. M.R. Karliansyah, M.S (Direktur Jenderal Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan);10. Rosa Vivien Ratnawati, SH., M.Sc (Direktur Jenderal Pengelolaan Sampah, Limbah, dan Bahan Beracun Berbahaya);11. Ir. Helmi Basalamah, MM (Kepala Badan Penyuluruhan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia);12. Dr. Ir. Agus Justianto, M.Sc. (Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Inovasi Lingkungan Hidup dan Kehutanan);13. Ir. Nazir Foead, M.Sc. (Kepala Badan Restorasi Gambut); dan14. Bambang Catur (Direktur Perencanaan Bisnis dan Pemasaran Perum Perhutani) beserta jajarannya

I. PENDAHULUAN

Rapat Kerja Komisi IV DPR RI dengan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan dalam rangka program pemberdayaan masyarakat pada APBN tahun 2018, hasil Kunjungan Kerja Reses, Kunjungan Panitia Kerja, dan Kunjungan Kerja Spesifik, serta isu-isu aktual bidang lingkungan hidup dan kehutanan, pada hari Selasa tanggal 19 Maret 2019, dibuka pukul 14.30 WIB oleh Ketua Rapat Edhy Prabowo, MM. MBA. dan dinyatakan terbuka untuk umum.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN

1. Komisi IV DPR RI memberikan apresiasi atas realisasi serapan APBN Tahun 2018 Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (termasuk Badan Restorasi Gambut) sebesar Rp7.159.485.302.273,00 atau 88,82% dari pagu sebesar Rp8.060.951.730.000,00 dan meminta Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dan Badan Restorasi Gambut untuk meningkatkan kinerja pada tahun berikutnya.
2. Komisi IV DPR RI meminta Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dan Badan Restorasi Gambut untuk memprioritaskan program-program kerakyatan pada APBN Tahun 2019 untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa di dalam dan di sekitar kawasan hutan.
3. Komisi IV DPR RI meminta Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan agar meningkatkan program perlindungan kawasan hutan untuk mencegah terjadinya bencana alam melalui kegiatan pencegahan dan penanggulangan kebakaran hutan dan lahan (KARHUTLA), konservasi tanah dan air, serta rehabilitasi hutan dan lahan.
4. Komisi IV DPR RI dapat menerima usulan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan terkait usulan perubahan peruntukan kawasan hutan yang masuk dalam kriteria Berdampak Penting dan Cakupan Luas serta Bernilai Strategis (DPCLS) dalam Revisi RTRWP Sumatera Selatan sesuai dengan Surat Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan kepada Wakil Ketua DPR RI Koordinator Bidang Industri dan Pembangunan Nomor: S.14/MenLHK/PKTL.II/1/2016 tanggal 11 Januari 2016. Perubahan peruntukan kawasan hutan tersebut dari KSA/KPA menjadi APL dengan peruntukan lahan garap masyarakat, pemukiman, dan perkebunan seluas 9.329 ha.
5. Komisi IV DPR RI menerima laporan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan terkait bencana banjir bandang di Sentani Kabupaten Jayapura Provinsi Papua dan mendukung upaya-upaya penanganan dan pemulihan Daerah Aliran Sungai.
6. Komisi IV DPR RI memberikan apresiasi atas upaya Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan dalam menindaklanjuti hasil Kunjungan Kerja Reses Masa Persidangan III Tahun Sidang 2018-2019 di Provinsi Sumatera Utara, Sulawesi Utara, dan Papua, Kunjungan Kerja Panja di Provinsi Riau, serta Kunjungan Kerja Spesifik di Provinsi Kalimantan Timur, Jawa Timur, dan Bengkulu.

II. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 16.10 WIB.

Menteri
Lingkungan Hidup dan Kehutanan,

Ttd.

Dr. Ir. Siti Nurbaya, M.Sc.

Komisi IV DPR RI
Ketua Rapat,

Ttd.

Edhy Prabowo, MM., MBA.

A-335

